

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL AUDICION DE RADIO DE LOS DOMINGOS

Se avisa a los copartidarios que a partir del próximo, todos los Domingos, a las 10 y media de la mañana, se transmitirán discursos del Partido, por medio de la potente radiodifusora X. Especiales audiciones para los numerosos amigos de todo el país. Sintónice a las 10 y media del Domingo la Estación X.

SALUTACION A UNA JOVEN DAMA



Doña FLORA VOLIO G. DE SAENZ

Nuestro carnet social nos dice que mañana rememora el aniversario de su natalicio la gentil y noble joven dama doña Florita Volio González de Sáenz. Es muy grato para LA PRENSA LIBRE engalanar sus columnas con su fotografía, al consignar cariñoso mensaje de salutación, anhelando que al través de los años el destino sea pródigo en toda clase de venturas para su felicidad y la de su cumplido y caballeroso esposo.

EL DUELO DE LOS ESPOSOS PERALTA - BERMUDEZ

El 22 de mayo de 1928 fue engalanado el hogar de don José Vicente Peralta y su señora esposa doña Emilia Bermúdez con el nacimiento de un infantito. Con cuánta ilusión latió entonces el corazón de los padres! ¡Cuántas promesas se agolparon en su mente para el porvenir, todas llenas de ilusiones todas impregnadas de unción amorosa sobre el futuro del recién nacido infante al que se le impuso el nombre de Alvarito, para distintivo de su vida!

Aquella ilusión, los destellos de amor de los corazones paternos, brillaban con esplendores de aurora en el hogar esparciéndose sobre las tres vidas de sus hijos, Brígida, Olga y Alvarito.

Triste realidad, amarga pena para aquellos corazones que habían latido al unísono del amor y la ilusión! El velo de una desgracia les ha cubierto al ver desaparecer al tierno infante, Alvarito, el único hijo varón, compañero de sus hermanitas, en el que se revelaba inteligencia y precocidad.

¿Qué palabra de consuelo podría llevar nuestra estimación a los atribulados padres, al verlos heridos en lo más íntimo de su corazón? Ninguna, ya que su pena es tan intensa que no es posible aminorarla con palabras; solamente la fe que les anima, puede ser bálsamo de consuelo y elevar sus almas hacia lo infinito para encontrar la del hijo querido, en el Trono de Dios, cantando sus alabanzas a quien le llamó de este valle de lágrimas para darle la felicidad eterna de los cielos.



Niñito Alvarito Peralta B.

XX Aniversario de dolor en el hogar Silva-Salazar



Don Carlos J. Silva R. Foto de 1890



Doña Clotilde Salazar de Silva Foto de 1885



Don Guillermo Silva Salazar Fallecido el 14 de junio de 1915.

Como una pineclada de dolor en el panorama del recuerdo, surge ante nosotros a través de 20 años la hora fatal en que el destino impuso para un hogar estimable la hora suprema del dolor, al caer víctima de un arrebato propio del caballeroso joven Guillermo Silva Salazar. Veinte años transcurridos no han limpiado para los corazones de los padres y hermana, así como para los de los amigos, la impresión de pena que su muerte causara en aquél conjunto en que destacaba el alma de Guillermo dispuesta con nobleza para el estudio y los deportes y adornada con méritos de bondad y caridad hacia los compañeros que sentían los rigores de una minoridad de condición.

Dos hijos formaban los afectos queridos del hogar Silva-Salazar; el joven cuya memoria evocamos en este aniversario de fallecimiento y la señorita Emilia, que casó con don Rafael Castro Quesada, siendo padres de las señoritas Emilia, Julieta y Mireya y del joven Rafael, tan estimado en nuestro ambiente social.

Guillermo fue hijo de don Carlos J. Silva, nieto por esta línea del Dr. don Carlos J. de Silva y doña Lola Ramírez Centeno; el señor Silva, originario de la República de Guatemala, fue una alta personalidad en el mundo científico médico. Su madre es la virtuosa señora doña Clotilde Salazar Chacón, y por esta línea es nieto de don Benito Salazar M. y doña Avelina Chacón Fernández, distinguidos progenitores de la rama de los Salazar Chacón de esta capital. Las fotogra-



LA MORTALIDAD INFANTIL

Claudia Blanca Ramírez, de 2 meses, vecina de Catedral, hija de Ricardo Ramírez Gutiérrez y Claudia Mora, falleció a las 22 horas del 11 de los corrientes.
—Rodolfo Francisco Castillo, de 1 año, 4 meses y 9 días, vecino del Hospital, hijo de Alfredo Carrillo Briceño y Ada Fuentes González, falleció a las 15 horas del 11 de los corrientes.
—Francisca Ivet Zúñiga, de 2 años, 7 meses y 13 días, vecina del Hospital, hija de Félix Zúñiga Barquero y María Guardia Castillo, falleció a las 7 horas del 11 de los corrientes.
—María Mercedes Garreta, de 3 años, 8 meses y 17 días, vecina del Hospital, falleció a las 10 y 35 horas del 11 de los corrientes.
—Mario Luis Villalobos, de 1 año, 2 meses y 6 días, vecina de Catedral, falleció a las 13 horas del 11 de los corrientes.

—Carlos Guillermo Smith, de meses y 4 días, vecino del Hospital, hijo de Juan Smith Araya y Luis Jarquín Soto, falleció a las 4 horas del 11 de los corrientes.
—Amparo Gómez, de 15 días, vecina del Hospital, falleció a las 11 horas del 10 de los corrientes.
—María Cecilia Hernández, de horas, vecina del Hospital, hija de Celín Hernández Cordero y Natidad Alvarado, falleció a las 6 horas del 9 de los corrientes.

TODA CLASE DE HIERRO PARA CONSTRUCCIONES en cualquier cantidad y al mejor precio en el ALMACEN RODRIGUEZ. — Teléfono no 2777.

Inserte sus anuncios en LA PRENSA LIBRE "el diario de la tarde"

CIGARRILLOS LUCKY STRIKE SIEMPRE FRESCOS!! DE LOS E. U. A. 0.75 por 16 cigarrillos SABROSOS Y DELICIOSOS

HOY ENTRA EN VIGENCIA LA ADICION AL CODIGO DE LA INFANCIA SOBRE LA INOBIEDIENCIA A LAS CITAS HECHAS POR EL PATRONATO Y POR LAS JUNTAS PROVINCIALES DE PROTECCION

Habiendo sido sancionado por el Poder Ejecutivo, desde hoy entra en vigencia el siguiente decreto legislativo: "Artículo único. — Adiciónase el Código de la Infancia con el siguiente artículo: Artículo 52. — La inobediencia a las citas hechas por el Patronato Nacional de la Infancia y por las Juntas Provinciales de Protección a la Infancia, ante su oficina, que tengan relación con la defensa y protección de las madres y de los menores, tendrán las mismas sanciones que para el testigo inobediente establecen los artículos 428 y 429 del Código de Procedimientos Penales".

Imprenta BORRASE HERMANOS FIESTA EN LA CASA DEL PRESBITERO BERMUDEZ



Presbítero don Antonio Bermúdez

Para festejar su onomástico, el Presbítero don Antonio Bermúdez ofreció al medio día de ayer en su casa de habitación, en Paso Ancho de San Sebastián, un opíparo almuerzo a sus colegas del Clero Nacional y a varios amigos, el cual resultó muy lucido departiéndose amigablemente mientras fueron servidas muy exquisitas viandas. Recibió el Presbítero Bermúdez numerosos mensajes de felicitación de amigos de los pueblos en donde ha ejercido Curatos, dejando huellas de su bondad y también de esta capital. Agregamos nuestra enhorabuena a las muchas recibidas por el Presbítero Bermúdez y le deseamos muchos años de ventura y dichas.

LA PRENSA LIBRE "el diario de la tarde"

Estación La Voz del Trópico PROGRAMA para hoy Viernes 14 de Junio De 6 a 7.—Concierto ofrecido por LA PRENSA LIBRE De 7 a 8.—La Hora de los Grandes Maestros LOS CADETES DE LA REINA.—Maestro Luna ZAMBRA.—Albeniz CANCION DE PIERROT DONDE CANTA LA ALONDRA De 8 a 9.—LA HORA INTERNACIONAL. WINE SONG VOLVERAS CORAZON COMO CON LA MANO RAYITO DE SOL A las 9.—Noticias nacionales en combinación con LA PRENSA LIBRE Orquesta de LA VOZ DEL TROPICO Onda corta 44.7 metros Onda larga 850 kcc. NOTA.—Todos los días a las 12 Concierto de música de moda ofrecido por LA PRENSA LIBRE.

Royal Netherlands Steamship Co. (Línea Holandesa de Vapores) Vapor "Costa Rica" SALDRA DE LIMON PARA PUERTOS EUROPEOS LLEVANDO CARGA Y PASAJEROS 28 de Junio Para más pormenores respecto a pasajes, itinerario y fletes, dirigirse a Compañía Ultramar Agentes Generales FELIPE J. ALVARADO & Co. Suc. S. A. Sub-Agentes en LIMON PUNTA RENAS

POSICIÓN ANTIASMÁTICA Asombrosos resultados para la curación de tan penosa enfermedad ya sea Cardíaca, Renal, Bronquial o hereditaria. CURACION GARANTIZADA — De venta únicamente en la Botica "EL COMETA" Imprenta BORRASE HERMANOS

SOCIALES Y PERSONALES

A cargo de GUILLERMO TRISTAN

SANTOS DEL DIA

Sábado 15. — Temporales de Pentecostés. Santos Vito y Modesto, mártires y Santa Creencia, Libia y Leonidas, mártires.

FRASES DEL DIA

A Jehová empresta el que da al pobre, y él le dará su paga. Prov. 19-17. —En ti está la fuente del vivir, y en tu luz veremos la luz. Salmo 35-10. —Bienaventurado aquel que siempre vive temeroso y desconfiado de sí mismo. Prov. 28.

NATALICIOS

Lo celebran mañana, doña Margarita Gallegos de Robert, doña Mercedes Blanco de Victory, doña Elena Gallegos de Acosta, doña Florita Volio González de Sáenz; señoritas Dinorah Obando García, Lidia Fernández Jiménez; señores don Julio Armas F., don Edwin Fernández Escoto, don Hernán Echandi Lahmann, don Mariano Enrique Calvo S., don Virgilio Alvarado Lépez, don Nicolás Delcore D., Licenciado don Alfredo González Flores, y don Alfredo Borbón González.

EFEMERIDES

En 1881, nace doña Libia Freer de Nieto. —En 1881, nace don Franklin Jiménez Delgado. —En 1900, nace don Humberto Lizano A.

FECHA MATRIMONIAL

La celebran mañana, don Rogelio Castro Echeverría y doña Eva Fajardo, 1925; don Juan José Bolaños Ulloa y doña Julieta López Borbón, 1933; don Alberto Odio J. y doña Adelia Herrera, 1891; don Rogelio Gutiérrez G. y doña Clara Pérez C., 1913; don Luis Vanni y doña María Fonseca, 1922; don Luis Robert B., y doña Margarita Gallegos Y., 1923; don Guillermo Salazar Gagini y doña Margarita Roldán H., 1918; don Andrés Brenes Mata y doña Adelia Oreamuno Flores, 1917; don Gonzalo Muñoz S. y doña María Teresa Vargas, 1924; don Fernando Asch y doña Marta Roger, 1924; don Enrique Flores M. y doña María de los Angeles Tinoco, 1930.

RECORDATORIOS

Cumplen años mañana de haber fallecido, doña María Hernández de Pacheco, 1934; doña Luisa Monge de García, 1934; doña María Aguilar v. de Herrera, 1932; doña Brígida Arroyo de Cerón, 1930; doña Antonia Medina de Umaña, 1913; doña Mercedes Segura de Quirós, 1898; doña Manuela Valerín de Céspedes, 1916; señorita Susana Céspedes, 1911; señores don Nicolás Gutiérrez, 1919; don Germán Díaz, 1929; don Pío Zúñiga Solano, 1930; don Cayetano Zamora Fernández, 1911; don José S. Sothers, 1883; don Pablo Gallegos Quesada, 1907.

Marta Márquez v. de Carreras, sus hijos José, Francisco Merceditas y Lucía, Pedro Esparragó y Sra. y Alfonso Esparragó y Sra, invitan por este medio a sus amistades y relacionados para la Misa de Requiem que en memoria de su esposo, padre y tío.

D. José Carreras Subirat

tendrá lugar mañana sábado a las 7 horas en la Capilla del Sagrario, con motivo del novenario de su sentido fallecimiento. Agradecemos la asistencia.

San José, Junio 14 de 1935

Francisca A. v. de Chaverri, Víctor Manuel, Rosendo, Berenice y Luz Chaverri A., Hernán y Gloria de Cortés expresan por este medio su más profundo agradecimiento a todas las personas que en diferentes formas les han manifestado su condolencia con motivo del fallecimiento de su querido hermano y tío

Don Ramón Araya Vargas

q. d. D. g.

San José, 14 de Junio de 1935.

DEL HOGAR BENEDETTI - VARGAS

Para imponerse los nombres de Francisco José, ha sido cristianado en la Parroquia de la Soledad el niño nacido el 19 de Marzo en el hogar de don Francisco Benedetti y su señora esposa doña Victoria Vargas.

Actuaron como padrinos don Alfonso Esparragó y su señora esposa doña Adelina de Esparragó.

ENFERMA

Desde hace varios días se encuentra enferma y guarda cama, la señorita Amelia Contreras Soto.

Deseamos su pronto y completo restablecimiento.

MEJORIA

De la operación que le fue practicada en días pasados en el Hospital San Juan de Dios, continúa mejor don Dimedes Sotela.

NOTA DE DUELO

A la edad de 47 años falleció en el distrito de La Uruca, a las 2 horas del 11 de los corrientes, la señora doña Marta Venegas de Zúñiga, esposa de don Rafael Zúñiga. Contó la señora Vargas de Zúñiga 47 años de edad. Sus restos fueron sepultados en el Cementerio General de esta capital, después de los oficios religiosos efectuados en la Parroquia de la Merced. Enviamos a su familia nuestra sentida condolencia.

OLIVITA TINOCO CASTRO

En la tarde de hoy, ingresará a esta capital, procedente de Europa, después de varios meses de ausencia, la estimada señorita Olivita Tinoco Castro, a quien nos complacemos en presentar atento saludo al verla de nuevo en nuestro ambiente social donde tanto se la estima.

BETTINA de HOLST

OFRECE:

Un enorme surtido de preciosas flores grandes. Encajes finos para Albas, Roquetes y Mantales de altar. Flecos, Galones, Borlas, Cordones, Brocados, Lamé, Coronas Primera Comuni6n. Hilos y Trencillas dorados y plateados.

Bien presentados



como merece su magnífica calidad

y su muy merecida demanda,

se ofrecen

AHORA en todas partes

los

VINOS

de la

FABRICA NACIONAL de LICORES

NARANJA, MORA y MARAÑON

BAILE EN NARANJO

Naranjo, 13 de Junio de 1935. Señor Director de LA PRENSA LIBRE. Presente.

Tenemos el honor de invitar a usted al baile de inauguración del nuevo local del Centro Sport de Naranjo, que se celebrará el día 16 del corriente mes a las 8 p. m.

La asistencia de usted comprometerá nuestra gratitud.

Por la Directiva,

EL COMITE

Todas las mujeres pueden obtener un cutis perfecto

Muchas de las bellezas más renombradas le deben la belleza del cutis a la Cera Mercollizada. El secreto de su eficacia es muy sencillo. Todas las mujeres tienen un cutis hermoso debajo—pero ese cutis joven y sano suele estar oculto por una capa de epidermis reseca y descolorida. Un poco de Cera Mercollizada, que se aplica antes de acostarse y se quita lavándose la cara a la mañana siguiente, disuelve gradualmente, de un modo fácil e imperceptible, la película de epidermis envejecida, manchada o desfigurada, y saca a luz la belleza del cutis fresco, limpio e inmaculado que permanecía escondido debajo. Los resultados son rápidos y verdaderamente maravillosos. Consiga una onza de Cera Mercollizada en la botica, y dese el gusto de lucir el primoroso cutis que tiene en realidad! La Cera Mercollizada hace surgir la belleza oculta en el cutis de todas las mujeres. Saxolite en Polvo reduce las arrugas y otros signos de vejez. Basta disolver 30 gramos de Saxolite en ¼ de litro de extracto de hamamelis y usarlo como loción astringente.

DUELO EN SAN SEBASTIAN

En la tarde del miércoles pasado, 12 de los corrientes, en la Parroquia de la Dolorosa se efectuaron los funerales de cuerpo presente a la memoria de don José Rubén Araya, vecino del distrito de San Sebastián, fallecido a las 9 horas de ese mismo día después de penosa enfermedad, a la edad de 35 años, 6 meses y 6 días. Fue el entintado casado con doña Clemencia Betana, e hijo de don Elías Araya y doña María Barboza.

Enviamos a la familia del extinto nuestra sentida condolencia por la pena que les aflige.

La violencia

DE LA

TOS FERINA

Y LA

Duración de su Período

se disminuyen notablemente

con el

Jarabe de Tolú, Alquitrán y Cerezo Silvestre,

de la BOTICA FRANCESA

(Contiene las drogas más eficaces que se recetan en estos casos)

Fallecimiento de don Jesús Gómez Salazar, abnegado maestro de Buenos Aires del Cantón de Osa

Al medio día de ayer, por la vía aérea, acompañado de su hermano político don Luis Madrigal, ingresó a esta capital, procedente de Buenos Aires del Cantón de Osa, en grave estado de salud, el señor don Jesús Gómez Salazar, miembro del personal docente de la República, cuya memoria es digna de la gratitud nacional por sus valiosos servicios en la enseñanza en las apartadas regiones de Térraba y Boruca en donde ejerció su apostolado por espacio de 40 años consecutivos, llevando a aquellas regiones la luz de la ciencia y el conocimiento de los deberes ciudadanos.

No en este siglo, en que los medios de comunicación y el progreso hacen más factibles los propósitos del Gobierno y de los abnegados maestros, sino en el siglo pasado, cuando se viajaba a lomo de mula largas distancias hacia aquellos pueblos, fue cuando don Jesús llegó a Térraba, Boruca y Buenos Aires, primero como Jefe Político, cargo que ejerció por dos años y luego como maestro, ya que su espíritu le ponía en capacidad de servir en el magisterio para lo cual estaba suficientemente preparado por haber sido alumno distinguido del Colegio Seminario y haberlo ejercido en Tres Ríos.

En 1895, en compañía de su amigo el Presbítero don José Victoriano Mayorga, nombrado Cura de aquella región, entró el señor Gómez Salazar a aquellos pueblos ignorados. Contaba

20 años y la juventud se revelaba en él con grandes entusiasmos; ejerció el cargo de Jefe Político durante ese año, y al siguiente correspondióle abrir la primera escuela en Buenos Aires, aprendiendo los dialectos de los indios para tener facilidad en su enseñanza; desde entonces radicó en aquellos lugares, conquistando el cariño de los pobres indios para quienes fue un padre en amplia manifestación, pues además de enseñarles los elementos de la ciencia y el arte, les protegía y aconsejaba en su vida práctica. Su abnegación fue ilimitada y les proporcionó por todos los medios a su alcance los conocimientos que pudo; hizo llegar a su lado algunos de los adelantos modernos a los niños, enseñó por medio de un disco de gramófono la música y letra de nuestro himno nacional; a falta de Sacerdote, él enseñó los dogmas de la fe, cultivó en ellos el espíritu de orden y aseo e incluso a las niñas enseñó labores manuales de costura.

Consagrado en esta tarea poco visitaba la capital. Hacia 18 años que había venido a visitar a sus familiares. La Secretaría de Educación Pública tuvo conocimiento de su enfermedad, lo cual avisó a sus familiares, haciéndoles presente la pena que se tenía con ella, pues este leal servidor era abnegado en el ejercicio de su puesto y los informes que se tenían de su labor eran meritisimos.

Se dispuso su traslado a esta capital, por la vía aérea, llegando al medio día de ayer, pero la gravedad de su estado ya permitió comprender a sus familiares que su final estaba próximo, falleciendo a las 3 horas de hoy.

Había nacido el señor Gómez Salazar el 1º de Enero de 1873, siendo hijo de don Francisco Gómez Cervantes y doña Eleodora Salazar.

A las 11 de la mañana de hoy, en la Parroquia de La Dolorosa, se efectuaron los oficios religiosos que precedieron al desfile hacia el Cementerio General. Al dar cuenta del sentido fallecimiento de este abnegado y buen maestro envía LA PRENSA LIBRE su sentida condolencia, a sus hermanos don Luis Madrigal y doña Lola Gómez de Madrigal y familia, don Alfonso Gómez, residente en los Estados Unidos, señoritas Francisca y Luisa Gómez, y demás miembros de la familia doliente.

Visite la GALERIA de los

Casimires

25 varas al Sur del Correo

Imprenta Borrás Hermanos

A MANO ARMADA TRES ENMASCARADOS ASALTAN UN ESTABLECIMIENTO EN TARBACA, CAMINO DE ACOSTA

LOS LADRONES SE LLEVARON DINERO EFECTIVO Y MERCADERIAS

Por medio de telegramas y en conocimiento de la autoridad respectiva se ha puesto un vandálico asalto cometido en el camino de Tarbaca, que va al

cantón de Acosta, cometido a mano armada y que realizaron, según los peritos, tres sujetos enmascarados.

De los informes que hemos podido recoger al respecto, sabemos: en la noche del miércoles anterior, en el establecimiento de pulpería y licoreo de don Anibal Gómez Ulate, se introdujeron cerca de las nueve y media de la noche, tres hombres que cubrían el rostro con pañuelos y después de poner a la familia Gómez en un rincón del patio, custodiada por uno de los asaltantes que llevaba escopeta, se llevaron dinero efectivo y mercaderías por valor de casi mil colones.

El señor Gómez dice que antes se intentó un robo en su negocio en forma semejante a ésta, pero que un hijo suyo había evitado el golpe y supone que los mismos individuos que antes fracasaron en su intento son los autores de este asalto, y seguramente sabían que su hijo andaba en comisiones fuera de la casa.

Por este hecho se inició el correspondiente sumario y aun cuando no se ha dado con los autores del robo, se espera que algunos indicios que las autoridades tienen en su poder den lugar a la captura de los asaltantes.

CLUB UNION

Domingo 16 de Junio

Gran Té Danzante y Comida Danzante

Amenizados por la

ORQUESTA MURILLO

EN LOS PRIMEROS DIAS DEL MES PROXIMO SE COMENZARAN A COBRAR LOS RECIBOS POR IMPUESTOS Y SERVICIOS DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE CORRESPONDIENTES AL TERCER BIMESTRE DE ESTE AÑO.

La Gobernación de la provincia de San José ha hecho la siguiente notificación:

"Se avisa a los patentados de establecimientos de industrias o de comercio, y a los contribuyentes por servicios

y obras municipales, que los recibos correspondientes al primer trimestre de este año, estarán listos en el Banco de Costa Rica para su cancelación dentro de los primeros quince días hábiles de julio próximo".

UN HALLAZGO EXTRAORDINARIO EN SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

En conocimiento de la autoridad respectiva y para lo de su cargo, se ha puesto el hecho de haber sido encontrado por don Valentín González, en un sembrado, una tibia o parte de la pierna de un ser humano.

quien que fue asesinado en dicho sembrado situado en Montes de Oca y también se dice que se trataba de un acto de hechicería en daño del señor González.

El asunto es objeto de las consiguientes investigaciones a fin de saber cómo pudo llegar hasta el sembrado del señor González esa parte de pierna de un ser humano.

El hallazgo ha dado lugar a numerosas versiones, pues no falta quien asegure que tal tibia perteneció a al-

SANCIONADO POR EL PODER EJECUTIVO EL DECRETO PARA AMPLIAR EL PRESUPUESTO DE SALUBRIDAD PUBLICA EN LA SUMA DE VEINTICINCO MIL COLONES PARA COMBATIR LA TOSFERINA Y EL SARAMPION

El señor Presidente de la República ha puesto el Ejecutivo de ley al siguiente decreto legislativo:

en medicamentos y reconstituyentes, que dicha Secretaría suministrará gratuitamente a los niños pobres enfermos de tos ferina o sarampión o propensos por su debilidad orgánica a adquirir dichas enfermedades.

El presente decreto rige desde su publicación".

"Artículo único. — Ampliase en la suma de veinticinco mil colones el presupuesto vigente de la Secretaría de Salubridad Pública para ser invertidos

ROMPIENDO PUERTAS Y VENTANAS UNA MUJER COMETE UN ATREVIDO ROBO

Un caso bastante curioso hemos anotado esta mañana ya que se trata de un acto más que atrevido cometido por una sola mujer que además de robar dinero en efectivo llevóse gran cantidad de objetos de valor de una casa de habitación.

de una casa por el lado del Instituto Bíblico, rompió puertas y ventanas a deshoras de la noche y se llevó regular cantidad de dinero efectivo y numerosos objetos de valor.

Algo de lo robado se ha recuperado y la mujer en cuestión pagará en el Buen Pastor el audaz impulso que la llevó al robo.

La denuncia de este robo refiere que una mujer de iniciales C. F. M., aprovechando la ausencia de los inquilinos

LA ASAMBLEA DE MAÑANA EN EL COLEGIO SUPERIOR DE SEÑORITAS. AUDICION DEL CUARTETO SERRANO

A las 9 horas de mañana, en el Estadio del Colegio Superior de Señoritas se verificará la acostumbrada asamblea sabatina. En ella tomará parte el Cuarteto "Serrano", integrado por los violinistas Alfredo Serrano y José Berreñechea; viola, Alcides Prado y violoncello, Carlos Cambronero. El concierto que ejecutará ese conjunto, será perifoneado por radio por medio de la estación transmisora que actualmente posee el Colegio. El programa es el siguiente:

(Cuarteto del Emperador: op. 76)
1. Allegro. — II. Tema con variaciones.

II PARTE

- 1.—Angel Gabriel, J. E. Stewart Pochon.
- 2.—El Espíritu del Siglo XVIII. Alfredo Pochon.
- 3.—Larghetto, Haendel, Pochon.
- 4.—Gavota, Pochon.
- 5.—Old Black, Jos. Stephen C. Forster.
- 6.—El Molino. Roff, Pochon.
- 7.—Momento Musical, Schubert.
- 8.—Minueto, Bocherini.

I PARTE
Cuarteto No 42.—Haydn.

LA MUNICIPALIDAD DE SAN RAMON PROT ESTE ENERGICAMENTE POR LA ELEVACION EN LAS TARIFAS DE LOS SERVICIOS AEREOS NACIONALES. ESTIMA QUE ESA ALZA ES PERJUDICIAL PARA LOS HABITANTES DE AQUELLA CIUDAD

En días pasados publicamos la protesta elevada por la Municipalidad de las Juntas de Abangares y de los vecinos de aquella ciudad por la elevación en las tarifas de los servicios aéreos de las compañías nacionales.

Ahora, una nueva Municipalidad viene protestando contra tal alza en dichas tarifas: es la Municipalidad de San Ramón, la cual en su última sesión acordó protestar energicamente de

tal medida tomada por Aerovías Nacionales y por la Compañía Nacional de Transportes Aéreos.

Estima aquel Ayuntamiento que él ha hecho grandes sacrificios para lograr el acondicionamiento del campo de aterrizaje en aquella ciudad. Que al hacer tales desembolsos —desatendiendo otros compromisos— no ha tenido en mira otro objeto que el de proporcionar a la comunidad ramonen

se facilidades para su transporte; finalmente que, estando como están dichas compañías subvencionadas por el Estado y habiendo suscrito compromiso. Por todo lo cual, la Municipalidad eleva su protesta, ya que encara que tal alza de tarifas es injustificada en estos momentos de crisis económica en el país, así como perjudicial para los habitantes de San Ramón.

SE SOMETE CONOCIMIENTO DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EL GRAVE PROBLEMA QUE AFRONTA CON SU CAÑERIA. SE TEME QUE ESTA, CON LOS DESPERFECTOS QUE PRESENTA, QUEDE TOTALMENTE INUTILIZADA

Numerosos vecinos de la parte Este de la ciudad de Liberia, provincia de Guanacaste, sometieron en días pasados a conocimiento de la Municipalidad de aquel cantón el grave problema que afrontan en la actualidad, con motivo de que, por defectos en el ramal de la cañería que les suministra agua potable, desde hace varias semanas no les llega el precioso líquido, lo cual les determina grandes perjuicios, al mismo tiempo que ello constituye un peligro para la salubridad de aquel vecindario.

Con tal motivo, la referida municipalidad acordó dirigirse por medio de telegrama que suscribieron todos los regidores, al señor Presidente de la República informándole de esa situación, con el objeto de que el Jefe del Estado interponga sus buenos ofi-

cios en la resolución de este grave problema, ya que existe la amenaza de que la cañería de Liberia, con tales desperfectos, quede totalmente fuera de servicio.

El señor Presidente de la República resolverá lo que haya lugar ante tales gestiones.

Cayó en una zanja se fracturó las piernas

Ha sido internado en el Hospital San Juan de Dios el trabajador Cipriano Azofeifa quien, cuando se dirigía a un mandado a San Sebastián cayó en una zanja al tratar de pasar sobre una vara que hacía de puente, produciéndose fracturas en ambas piernas.

La víctima se encuentra bastante mal, pues la pierna izquierda presenta lesiones delicadas.

A munto de envenenarse con un calmante

Anoche se registró en esta capital un caso de envenenamiento que pone de manifiesto la necesidad de que se impida la venta de medicinas o drogas en establecimientos no autorizados por la ley.

Se trata de un joven llamado Julio Casante, de oficio ebanista, que al sentirse con dolor de cabeza, cuando trabajaba en su taller, mandó a comprar una pastilla neurálgica y cuando la tomó fue atacado de agudos dolores, presentándose el caso de un envenenamiento y a no haber sido el auxilio de algunos amigos suyos que llamaron inmediatamente a un médico hubiese fallecido.

Gracias a esos servicios el joven Casante fue curado evitándose un accidente trágico de suicidio accidental.



EN LA SEMANA PROXIMA LA SECRETARIA DE JUSTICIA ENVIARA AL CONGRESO EL PROYECTO DE REFORMAS AL CODIGO PENAL

ESE MPORTANTE PROYECTO SE DIVIDE EN TRES SECCIONES

Conforme lo habíamos anunciado, la Secretaría de Justicia ha venido preparando un importante proyecto de reformas al Código Penal, con el objeto de someterlo a la consideración del Congreso Constitucional en las actuales sesiones ordinarias.

Hoy se nos informó en la propia Secretaría de Justicia que ese proyecto ya está listo y que se está redactando la correspondiente exposición para enviarlo al Congreso en el curso de la semana próxima.

Según los detalles que logramos obtener ese plan de reformas al Código Penal se divide en tres secciones: una referente al Derecho Penal para menores de edad; otra a aplicaciones del Código Penal según sugerencias de Magistrados; y la otra a delitos y establecimiento de penas alternativas para los mismos.

Trataremos de obtener copia de ese importante proyecto para publicarlo en una de nuestras ediciones próximas.

MIL COLONES PARA EL TRASLADO, AMPLIACION Y ACONDICIONAMIENTO DE UNA CASETA EN EL CAMPO DE ATERRIZAJE EN PUERTO LIMON

La Municipalidad del cantón central de Limón ha dispuesto elaborar un presupuesto especial hasta por la suma de mil colones, que se destinarán al traslado, ampliación y acondicionamiento de la caseta del viejo al nuevo campo de aterrizaje, con el objeto

de que dicha caseta preste los servicios para que fue construída.

Ese acuerdo ha venido en consulta a la Inspección General de Hacienda Municipal, cuya oficina es casi segura le dará su aprobación.

HOY PAGO EL MUNICIPIO JORNALES Y MAÑANA PAGARA LOS EMPLEADOS DE PRESUPUESTO

Como en edición de ayer dimos cuenta, la Municipalidad consiguió con el Banco de Costa Rica un adelanto a cuenta de la futura recaudación de impuestos, de veinte mil colones.

Con ese dinero se procedió, tal como lo habíamos informado, en la tarde de hoy, a pagar planillas de jornales y algunas cuentas de materiales y maña-

na se hará el pago de empleados de presupuesto.

El Municipio ha estado pagando en estos días al Banco sus deudas anteriores por adelantados de esta clase y se considera que antes de fin de mes se habrá cubierto esa cuenta ya que la compulsa al pago de impuestos se continúa con toda energía a fin de allegar fondos al Municipio.

EL REPRESENTANTE DE LA PAN AMERICAN AIRWAYS COMPANY EN CRISTOBAL, MAÑANA LLEGARA A ESTA CAPITAL

Al visitar esta mañana las oficinas de la Pan American Airways Company en esta capital, nuestro estimado amigo don Henry Keith, alto empleado de aquella empresa, nos ha informado que mañana, por el avión regular que viene del Sur, llegará a esta capital el representante de la Panair en la ciudad de Cristóbal

Panamá, Mr. C. P. Hilliard, quien viene acompañado de su señora esposa.

El señor Hilliard y su señora vienen en calidad de turistas y permanecerán en esta capital por espacio de una semana.

Les anticipamos nuestro cordial saludo.

LA DIPUTACION LIMONENSE INTERPONDRA SUS OFICIOS ANTE LA SEGURIDAD PUBLICA PARA CONSEGUIR UN INSTRUMENTAL PARA LA FILARMONIA DE POCOCI

En estos días, el director de la filarmonía de Pococi, se dirigió a la Municipalidad de aquel cantón, informando que los muchachos que integran aquel cuerpo están ya muy avanzados en el estudio de la música y que él estima que ya pueden hacerse cargo de sus respectivos instrumentos, en la seguridad de que formarán un conjunto filarmónico notable. Además, en estos momentos, la filarmonía

para Pococi es una necesidad para proporcionar horas de solaz a aquel vecindario. Por todo lo cual, la Municipalidad en referencia acordó dirigirse atentamente a la diputación limonense, suplicándole se apersonara ante el Jefe del Estado o ante la Secretaría de Seguridad Pública, para gestionar la consecución del instrumental necesario para tal filarmonía, cosa que ya había sido ofrecida no hace mucho.

HUBO QUE AMPUTARLE LA MANO AL TRABAJADOR DE OBRAS PUBLICAS QUE FUE COGIDO POR UNA MAQUINA

Por falta de espacio, en la edición de ayer no pudimos insertar una noticia que se nos suministró en horas avanzadas de la tarde, sobre un serio accidente de trabajo ocurrido en el Taller General de Obras Públicas y del cual fue víctima Víctor Ulloa Fonseca, quien fue alcanzado por una máquina cuando se ocupaba en trabajar en ebanistería en dicho taller.

La máquina trituró varios dedos a

Ulloa y éste fue llevado al Hospital San Juan de Dios donde hubo necesidad de amputarle la mano que la máquina alcanzó, a fin de evitar mayores consecuencias.

El Doctor Marchena, que atendió al accidentado, dispuso la amputación que se llevó a cabo con éxito ya que el estado del señor Ulloa en la mañana de hoy era relativamente mejor.

Ocho mil judíos Polaks...

(Viene de la pág. PRIMERA)

suspicias, que dijera alguien si los judíos llegados en los últimos vapores han venido con permiso de regreso.

SECCION POLICIAICA

En la Dirección de Detectives

Anteayer, como a las seis de la tarde, un detective que andaba por los alrededores del Mercado Central de un individuo a quien juzgó sospechoso, por andar vendiendo un cuadro de muy buena presencia y que parecía provenir de casa u oficina de un médico. Una vez en dicho Departamento, el sujeto ha dicho que él no se ha robado ese cuadro de ninguna parte, sino que lo había comprado hacía mucho tiempo y que teniendo ayer necesidad, lo iba a vender. No ha aparecido a reclamarlo ningún galeno, pero esperan que pronto llegará uno de esos señores que manejan el bisturí.

ra vez si aparece el perjudicado o perjudicada.

Pagando una condena, sin cometer delito

El policía que estaba de línea en una calle vió venir a dos individuos que, tan pronto cruzaron, uno de ellos lanzó un grito estridente. Enseguida presentó el gendarme y aprehendió a uno. Desgraciadamente, no era el que había gritado, pero el policía le dijo que estaba ebrio. Enseguida el otro compañero volvió a lanzar más gritos, apareciendo otros policías que detuvieron a ambos. Pero nada; su compañero estaba de suerte, y logró nuevamente escapar. Sólo el pobre J. B. llevado por escandaloso a la Segunda sin cometer escándalo y por ebriedad, sin estarlo, ya que ha confesado que a lo sumo se había bebido una copa, descuenta una pena que no merece.

Golpes en la calle

Anoche, a eso de las siete horas por motivos que ignoramos, dos sujetos se batieron en una calle a puño limpio. Se estuvieron dando durante largo rato, hasta que llegó un policía haciendo las averiguaciones del caso, pa

Pasa a la pág. OCHO.